

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

BASKETBALL : L'ÉQUIPE JUVÉNILE FÉMININE DIVISION 1 SACRÉE CHAMPIONNE PROVINCIALE

Longueuil, le 27 mars 2024 – L'équipe juvénile féminine des Prédateurs du Collège Notre-Dame-de-Lourdes a remporté le titre de grandes championnes provinciales à l'occasion des championnats de basketball de division 1 qui se déroulaient au Séminaire Saint-François (Québec) cette fin de semaine. Les joueuses de NDL ont ainsi obtenu la première bannière de division 1 de l'histoire de son programme, dont les progrès et l'ascension sont désormais indéniables avec l'obtention de cette nouvelle marque.

L'équipe faisait face à un défi de taille puisqu'elle devait disposer tour à tour de l'équipe hôte (Séminaire Saint-François) en demi-finale devant une foule très hostile, puis de sa rivale de l'école secondaire de Mortagne lors de la grande finale. Les joueuses de NDL ont toutefois réussi un parcours sans faille, remportant une première victoire par la marque de 53-43 (Séminaire Saint-François) avant de vaincre en finale l'école secondaire de Mortagne dans un match enlevant (67-66).

« Les filles avaient depuis le début de la saison l'objectif de remporter le championnat provincial. Tous les efforts et le travail accomplis durant l'année ont été en ce sens. Pour nous, un titre de cette envergure ne se gagne pas uniquement lors d'un match de finale, mais aussi et surtout, lors des matchs et saisons qui le précédent. Notre calendrier préparatoire a été fort utile, alors que nous avons affronté plusieurs excellentes équipes américaines et ontariennes. Nos joueuses peuvent être fières de ce qu'elles ont accompli. Cette saison, cette finale et cette victoire seront assurément des souvenirs qu'elles conserveront toute leur vie », mentionne Francis Lauzière, entraîneur-chef de l'équipe et responsable du programme de basketball de NDL.

Notons que le programme de basketball du Collège Notre-Dame-de-Lourdes est l'un des rares à encadrer ses équipes évoluant au plus haut niveau de compétition provinciale (benjamin D2, cadet et juvénile D1) dans une concentration sportive, alors que la plupart des équipes adverses (comme celles affrontées lors du championnat) sont issues d'une structure de sports-études.

Pour le service des sports du Collège, une telle réalisation signifie beaucoup plus qu'une nouvelle bannière à ajouter à la collection de NDL. Cette victoire de championnat aura un impact irréfutable sur l'ensemble des programmes sportifs des Prédateurs.

« La victoire d'un championnat provincial génère de nombreuses retombées positives, pendant plusieurs années, au sein d'une organisation. Cela établit non seulement de nouveaux standards à atteindre, mais cela modifie également les aspirations des autres athlètes du programme. Ce que notre équipe de basketball juvénile a réalisé dimanche dernier est le fruit de plusieurs années de travail et d'efforts de la part de tous nos intervenants et responsables. C'est un message fort qui confirme que la vision, les décisions et les orientations adoptées il y a quelques années sont bien celles qui mèneront nos athlètes à bon port. Si notre programme de basketball était déjà l'un des

plus réputés de la province, ce titre vient ajouter un sceau indélébile sur cette déclaration. Les Prédateurs peuvent maintenant bel et bien affirmer qu'ils ont la meilleure formation féminine de basketball scolaire au Québec », souligne Simon-Pierre Ouellet, coordonnateur des sports interscolaires.

L'équipe championne, qui comptait dans ses rangs un nombre égal de joueuses de la 4^e et de la 5^e secondaire, aura la chance de voir évoluer cinq de ses finissantes au niveau collégial l'an prochain. Il s'agit de Victoria Blain (Collège Brébeuf – division 2), Julia Feron (Collège Champlain – division 1), Sara Martel (Cégep St-Jean – division 1), Elia Matteau-Thompson (Collège Brébeuf – division 2) et Alice Michaud (Collège Dawson – division 1).

Trois d'entre elles ont de plus reçu des honneurs individuels octroyés par le RSEQ : Julia Feron : « Joueuse défensive par excellence » et « 2^e équipe d'étoiles », Alice Michaud « Élève-athlète de 5^e secondaire ayant démontré une persévérance académique et sportive » et « 2^e équipe d'étoiles », de même que Victoria Blain « Élève-athlète académique par excellence ».

À propos du programme de basketball des Prédateurs du Collège Notre-Dame-de-Lourdes

Le programme de basketball des Prédateurs du Collège Notre-Dame-de-Lourdes se démarque sur la scène régionale et provinciale par la qualité de son organisation et l'engagement de ses responsables qui assurent son développement et son rayonnement. Il regroupe plus de 110 athlètes dans une concentration reconnue par la FBBQ et est un des rares programmes de basketball au Québec à faire évoluer ses équipes masculines et féminines dans les meilleures catégories scolaires (benjamin division 2, cadet division 1 et juvénile division 1). En 2023, il a propulsé le basketball comme sport d'excellence au Collège Notre-Dame-de-Lourdes.

À propos du Collège Notre-Dame-de-Lourdes

Une école aux dimensions humaines et ouverte sur le monde, le Collège Notre-Dame-de-Lourdes a été l'un des premiers établissements au Québec à offrir le Programme d'éducation internationale, il y a plus de 25 ans. NDL accueille chaque année environ 1100 élèves, garçons et filles, dans un milieu qui innove constamment, tout en ayant à cœur de perpétuer les valeurs chères à sa tradition.

– 30 –

Pour renseignements :

Gabriel Guimond-Mercille, technicien en communication

Collège Notre-Dame-de-Lourdes

gguimond-mercille@ndl.qc.ca

450 670-4740, poste 262

Simon-Pierre Ouellet, coordonnateur des sports

Collège Notre-Dame-de-Lourdes

spouellet@ndl.qc.ca

450 670-4740, poste 265